
Interrogazione n. 634
presentata in data 23 gennaio 2007
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Privatizzazione servizi ERSU Urbino”
a risposta scritta

Premesso:
che nel giugno 2004 l’ERSU di Ancona ha deliberato la costituzione di una società a capitale

pubblico-privato alla quale affidare la gestione dei propri servizi;
che la scelta dell’ERSU di Ancona, sembra essere condivisa dai presidenti degli altri ERSU

della regione;
che tale iniziativa ha provocato, in modo particolare in Urbino, la ferma protesta del personale

dipendente dell’Ente e grande sconcerto fra gli studenti;
Tutto ciò premesso il sottoscritto

INTERROGA

il Presidente del Consiglio regionale per sapere se è vero che anche in Urbino si prospetti la
costituzione di una società pubblico-privata per la gestione dei servizi dell’ERSU.

Il sottoscritto chiede inoltre di conoscere attraverso quale atto di programmazione del Consiglio
regionale è stata autorizzata l’esternalizzazione dei servizi e la partecipazione degli ERSU a
società miste pubblico-private.


